

WARTA

Januari 2023, Ketua KONI Barru Perbarui Struktural Masa Depan Olahraga Barru

Ahkam - BARRU.WARTA.CO.ID

Jan 2, 2023 - 18:32



BARRU- Dinamika Organisasi KONI Barru berjalan sehat dan terus menyesuaikan dengan kondisi terkini, khususnya di Tahun Baru 2023 ini, Pasca menyelesaikan agenda besar Pekan Olahraga Provinsi Sulsel (Porprov Sulsel) Oktober kemarin, Internal KONI Barru terus membenahi dan mengevaluasi strukturalnya.

Beberapa agenda disusun secara sistematis dan terukur diantaranya dengan mereview materi Cabang Olahraga Unggulan masa depan Barru dan memetakan proyeksi anggaran untuk efisiensi efektivitas prestasi olahraga.

Ketua KONI Barru Abdul Muttalib Kadir membenarkan adanya resuffle pengurus antar waktu di jajaran KONI Barru.

"Per-1 Januari kemarin, SK KONI Sulsel untuk resuffle pengurus antar waktu telah dikeluarkan dan dirilis, komitmen KONI Barru untuk membumikan Visi Berbakat, Berkarakter dan Berprestasi, insya Allah terus kita gelorakan," sebut Ketua KONI Barru, pada Senin (2/1/2023).

Dirinya mengakui bahwa beberapa pilar organisasi yang ditahun ini akan berhadapan dengan tahun yang sama dengan prediksi sebagai tahun resesi ekonomi dan tahun politik, menyatakan mengundurkan diri.

"Benar, salah satu alasan resuffle adalah memberikan kesempatan kepada beberapa individu untuk fokus, baik mendalami perannya sebagai Kunci di Cabornya maupun yang memilih untuk fokus profesional sesuai latar belakangnya," tambahnya.

Struktural yang berbeda di kepengurusan terbaru adalah Sekretaris Umum yang sebelumnya dijabat oleh M Bahri, SS yang diketahui sebagai Pengurus Inti salah satu Partai di Barru, berganti posisi yang kembali diisi oleh Drs. Alimin, S.AP

"Tahun 2023 ini merupakan tahun yang tersibuk dalam kehidupan saya sebagai praktisi dan politisi, sehingga ada kerisauan secara proporsional dalam menjalankan amanah dalam organisasi yang selama ini saya fokus geluti, Olehnya saya mengajukan permohonan Pengunduran diri sebagai pengurus KONI Barru masa bakti 2021 - 2025," sebut M. Bahri dengan penuh kedewasaan berorganisasi.

Dirinya ungkap terima kasih atas kepercayaan dan kerjasama telah menjadi bagian dari sejarah Patriot Olahraga Barru.

"Semoga kita bisa menjadi Patriot dalam aktifitas keseharian kita dan terlebih jadi Patriot untuk diri sendiri, Jayalah Olahraga Barru, Jayalah kita semua," tambahnya.

M Bahri sendiri adalah Mantan Anggota DPRD Barru yang dikenal populer sebagai tokoh politisi yang mahir berkomunikasi dan selalu bekerja sepenuh hati dalam menjalankan amanah organisasi.

Sedangkan, beberapa pengurus lainnya dilakukan penyegaran melalui rekrutmen dan penataan kembali.

(Ahkam/Humas KONI Barru)